

Knapp vorbei am ersten Punktgewinn

Badminton: Landesligist SC Peckeloh geht auch im Heimspiel gegen Fröndenberg leer aus

Landesliga

SC Peckeloh – GSV Fröndenberg 3:5. Der SCP erwischte einen optimalen Start in die Begegnung: Carl Goos/Christoph Greßmeyer gewannen ihr Doppel genauso wie Axel Gronau/Roland Brinkmann. In der Folge aber mussten sich die Peckelohler bis auf eine Ausnahme in allen Matches geschlagen geben. Lediglich Roland Brinkmann holte im dritten Herreneinzel einen weiteren Zähler. Goos und Greßmeyer mussten in ihren Einzeln unglückliche Niederlagen hinnehmen, beide unterlagen jeweils in drei Sätzen. Goos mit 20:22 im letzten Durchgang, Greßmeyer mit 18:21.

Bezirksklasse

TuS Dornberg – Spvg. Steinhagen 6:2. Die Spvg. musste in ihre erste Niederlage einwilligen. Die Punkte holten das Doppel Michaela Rahnenführer/Olivia Kuss sowie Michaela Rahnenführer im Einzel. David Märtins schrammte knapp an einem weiteren Zähler für Steinhagen vorbei: Er verlor das zweite Herreneinzel knapp in drei Sätzen.

SF Sennestadt – TV Werther III 7:1. Für die Wertheraner gab es in ihrem ersten Saisonspiel nicht viel zu holen. Einzig Henry Heuer, der das zweite Herreneinzel in drei Sätzen für sich entschied, bescherte den Gästen ein Erfolgserlebnis.